





Spielst du seit ca. 2 Jahren ein Blas- oder Schlaginstrument oder Klavier / Keyboard?

Dann komm doch auch zu uns Red Pearls!

Die Jugendband ist ein Produkt aus der Zusammenarbeit der Jugendmusikschule Winterthur und Umgebung mit der Musikgesellschaft Seuzach und steht unter der Leitung von Valeriya Bernikova (Lehrperson der Jugendmusikschule und Dirigentin der Musikgesellschaft Seuzach).

Wir proben jeweils am **Mittwoch von 18.45-19.45** im Probelokal der Musikgesellschaft Seuzach im Schulhaus Rietacker.





Weitere Infos:

Valeriya Bernikova (Dirigentin)

valeriya.bernikova@mgseuzach.ch 076 569 15 28

Franziska Kläui (Verantwortliche für Nachwuchsförderung MGS)

franziska.klaeui@mgseuzach.ch 079 411 53 27

www.mgseuzach.ch

